

Mañana último día de Emitex 2023: espacios sustentables y todas las novedades de la industria textil

Camila Loch
Tel +54 2324 558730
cloch@mauroyosociados.com.ar
www.argentina.messefrankfurt.com
www.emitex.com.ar
Gerente de Comunicación y Prensa
Natalia Porta

La sostenibilidad es uno de los principales objetivos a alcanzar en la industria textil y uno de los ejes centrales de Emitex 2023, que se realiza hasta este jueves 27 de abril.

En línea con las demandas actuales y la transformación de los procesos productivos, Emitex 2023 cuenta con la participación de empresas expositoras dedicadas a impulsar el cambio a través de la promoción, la educación y la participación de las partes interesadas de la industria para crear un futuro sostenible para todos. En este sentido, sus prácticas y procesos productivos se encuentran alineadas a los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Estos son los pasos del plan de acción que se deben seguir para una economía circular dentro de la industria:

- En primer lugar, definir el tipo de ciclo, biológico o técnico, que permita que los materiales se devuelvan a la biosfera de manera segura o se reciclen de manera efectiva;
- El segundo paso es elegir materialidades para la circularidad, como materiales biodegradables, reciclados o aptos para reciclar;
- Tercero, se debe formular una estrategia de diseño circular que incluye diseños modulares, reversibles, transformables, producción con monomateriales, zero waste y upcycling;
- Por último, es necesario considerar la etapa después de su uso y buscar alternativas de reutilización tales como: reparación, alquiler, o reventa de productos de segunda mano.

En este sentido, el presidente y CEO de Messe Frankfurt Argentina, Fernando Gorbarán expresó: *“En Emitex 2023 se encuentran las últimas tecnologías y los últimos temas que está discutiendo la industria a nivel global. Como líder de la industria textil, estamos muy comprometidos con los objetivos de sostenibilidad de las Naciones Unidas. Somos firmantes del acuerdo y nuestra empresa trabaja codo a codo con Naciones Unidas en este concepto. Esperamos que tanto expositores como*

visitantes puedan hacer nuevos y buenos contactos comerciales”.

Entre las empresas expositoras que poseen prácticas sostenibles se encuentran: **INTA Industria Textil Argentina**, que está llevando a cabo el lanzamiento de una línea de tejidos con colorantes naturales; grupo textil **Cladd**, que incluyó en sus procesos una máquina que transforma residuos en fibras textiles recicladas; **Fibran Sur**, que provee fibras recicladas para la producción y su propio hilado para la fabricación de tejidos; **Tn & Platex**, que cuenta con Hilados Eco sustentables y tejidos fabricados a partir del desperdicio que se genera en la confección; **FK Group**, marca de **Audad**, que ofrece mejores tecnologías para proteger la naturaleza y ahorrar energía; **Creora®** que sigue innovando con productos para liderar la industria mundial de fibras de spandex; o **Stamp & Go**, que contribuye a la economía circular extendiendo para siempre la vida útil de los Robot de Corte.

A su vez, **“Proyecto Seda”** dice presente una vez más para dar a conocer la producción sostenible de seda desde la cría de gusanos de seda, de bajo impacto ambiental con enfoque agroecológico sin uso de pesticidas.

Otro de los atractivos de esta edición es **DENIM STATION**, donde diseñadores las distintas estaciones se puede conocer, ver y aprender sobre el circuito productivo y de diseño del JEANSWEAR, que incluye telas, realización de la prenda, lavados, tendencia y diseño y reciclado.

Si todavía no recorriste la exposición y querés conocer todas las novedades de sostenibilidad estás a tiempo de visitar **Emitex 2023, que termina mañana 27 de abril en el Centro Costa Salguero de Buenos Aires, Argentina.**

Evento exclusivo para profesionales y empresarios del sector. Con invitación: sin cargo
Para acreditarse debe presentar su documento de identidad. No se permitirá el ingreso a menores de 16 años incluso acompañados por un adulto.

Más información:

www.emitex.com.ar

Información de prensa y material fotográfico:

<https://emitex.ar.messefrankfurt.com/buenosaires/es/prensa.html>

Redes Sociales:

[Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#)

Información adicional sobre la sostenibilidad en Messe Frankfurt

El grupo empresarial Messe Frankfurt es uno de los mayores organizadores mundiales de

Emitex
Exposición Internacional de
Proveedores para la Industria
de la Confección.
Centro Costa Salguero
Buenos Aires, 2023

ferias, congresos y eventos con recinto propio. Unos 2200* empleados en la sede central de Fráncfort del Meno y en 28 filiales se dedican a la organización de eventos en todo el mundo. En el ejercicio 2022, la facturación del grupo se situó en torno a los 450* millones de euros. Apoyamos de forma eficaz los intereses comerciales de nuestros clientes en el marco de nuestros segmentos de negocio «Fairs & Events», «Locations» y «Services». Un punto fuerte crucial de Messe Frankfurt es su sólida red mundial de distribución, que da servicio a unos 180 países de todas las regiones del mundo. Nuestra completa oferta de servicios —tanto de forma presencial como en línea— garantiza de forma constante a los clientes de todo el mundo una alta calidad y flexibilidad en la planificación, organización y realización de sus eventos. Gracias a nuestra experiencia digital, desarrollamos nuevos modelos de negocio. La gama de servicios va desde el alquiler de recintos hasta la contratación de personal y restauración, pasando por el diseño e montaje de stands y los servicios de marketing.

La sostenibilidad es un pilar central de nuestra estrategia corporativa. Así, operamos en un equilibrio entre la acción ecológica y económica, la responsabilidad social y la diversidad.

Más información en: www.messefrankfurt.com/sustainability

La empresa tiene su sede en Fráncfort del Meno. Los socios son la ciudad de Fráncfort, con el 60 por ciento, y el estado de Hesse, con el 40 por ciento.

Más información en: www.messefrankfurt.com

* cifras preliminares 2022

Información adicional sobre Messe Frankfurt Argentina

Es la filial de la empresa líder en organización de exposiciones profesionales del mundo. El objetivo de las muestras es promover encuentros de negocios reales que estimulen a los mercados regionales, alienten al mercado interno y a su vez insten al desarrollo del polo tecnológico en cada área. Actualmente el portfolio de eventos de Messe Frankfurt Argentina incluye las exposiciones: Automechanika Buenos Aires, BIEL Light + Building Buenos Aires, Confemaq, Emitex, ExpoFerretera, Intersec Buenos Aires, Salón Moto, Simatex, Tecno Fidta. Además, realiza numerosos congresos y eventos especiales para terceros, como Argentina Oil & Gas Expo Buenos Aires, Argentina Oil & Gas Expo Patagonia y Arminera, entre otras.

Encontrará más información en www.argentina.messefrankfurt.com

Emitex
Exposición Internacional de
Proveedores para la Industria
de la Confección.
Centro Costa Salguero
Buenos Aires, 2023